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Переходим на новый устав.
Паевой взнос увеличен до 10 рублей

Состоялись перевыборы правления рязанцевского сельскохозяйственного кредитного това-
рищества, Переславского уезда. По сравнению с прошлыми годами настоящее перевыборное
собрание отмечается деловым подходом к работе, отсутствием бузотёрства.

Выступавшие говорили о том, что нужно наладить сбыт молочных продуктов. Обратить
внимание на рост коллективов, на больший ввоз сельскохозяйственных машин, на полное
снабжение населения посевным селекционным овсом. Торговые операции в сельскохозяйственном
кредитном товариществе были слабы, — уполномоченные предлагают увеличить товарооборот
и снизить накладные расходы.

В части кредитования уполномоченные говорили о том, что нужно следить за своевременным
получением ссуд и кредитовать только тех, кому действительно ссуда необходима, а также
следить за использованием ссуд по назначению.

Вот требования, выдвинутые членами товарищества.
Крестьянин Кирсанов в своём выступлении говорил, что кооперация нам нужна, что укрепить

её необходимо, а для этого нужно принимать участие в работе кооперации всем членам. Другой
выступающий предлагал не ругать правление, а повседневно ему помогать.

Необходимо отметить полную солидарность беспартийных с коммунистами. Все предложения
со стороны волостного комитета ВКП(б) проходят почти единогласно, несмотря на то, что из 64
уполномоченных коммунистов было только 9.

Собрание членов-пайщиков постановило перейти на новый устав с паевым взносом в 10
рублей.
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